東中だより



No. 6

文責:高橋 泰

修学旅行を終えて ~つなごう 架け橋 未来への かけ出し~

5月31日(水)から6月2日(金)の3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。今年は梅雨入り前ということもあり、3日間とてもよい天候に恵まれました。圧巻だったのは3日目の富士山。今までの修学旅行で富士山頂は見たことがなかったのですが、富士の素晴らしい姿を見せてくれました。3年生の目指す姿は、5分前集合、しっかりとしたあいさつ、自分たちで考え自ら率先して行動して成し遂げること。学年テーマは「つなぐ」ということ。友達同士のつながり、社会へ一歩踏み出し、社会とのつながりを意識すること、先輩から引継ぎ、未来へとつなぐこと。様々な意味を込めて、生徒が自ら考え企画したことを自らやり遂げる、校訓『自修』の実践の場とす

る修学旅行でした。帰着式では、修学旅行でいろいろ支援 してくださった学年の先生方や付き添いの方々への感謝の 意を伝える場面もありました。3年生は、今後の体育大会 をはじめとして71年目の東中の学校生活を中心になって 推進していく学年です。今後の活躍がとても楽しみになる 大きな成長を感じる修学旅行となりました。



校長レポート 一日目

新幹線に乗り込み、三河安城からいざ東京へ。 今年のスローガンは「つなごう 架け橋 未 来への かけ出し ~そうだ!東京へ行こ う!」。東京駅からは都内班別行動です。テ レビ局、博物館、動物園など、それぞれ目的 をもって体験学習、調べ学習へと出発しまし た。

ガラス工房を訪ねガラス工芸に挑戦した 班がありました。ガラスコップにグラインダ

ーを使な描して ではないでは ではないでする ではないでする。 はないでする ではないでする にないでする にないでないでな にないでないでな にないでな にないで にないで にないで にないで にな



浅草寺。その界隈でちょうちん作りに挑戦した班もありました。今、骨組みは東京ではつ

校長レポート 二日目

明け方降っていた雨も、朝は霧雨状態。朝食はテーブルバイキング。5分前行動が徹底され、整然と並び手際よく食事をとりました。 国会見学の予約が多く混雑が心配されましたが、早めの出発が功を奏し、予定より早く 国会に到着しました。そのおかげで、地区選 くられないそうですが、ちょうちん独特の文字書きは浅草で。ちょうちんは上下が細くなっています。その独特な形状に対応するため、

ちょうちんの正面 から見てまっす、 になるように、文 字も真ん中あたま をくびれた状態で 書くそうです。



班別行動を終え、午後4時頃ディズニーシーに集結しました。タワーオブテラーとセントオブジアースが人気だったようですが、ど

ちらも 60 分待ち だったそうです。 夜のショーのファ ンタズミックが 最後まで見られず 後ろ髪が引かれる



想いで帰路につきました。

出の衆議院議員大西健介氏が直々に衆議院

本会議場などを案 内して解説してく ださいました。

国会で解散して クラスタイムに突



入。私は1組に同行してソニーエクスプロー ラーサイエンスを見学しました。最新科学を 駆使したバーチャルゲームを体験しました。



校長レポート 三日目

退村式で民宿の方々にお世話になったお礼をし、富士山麓の自然体験へ。風が強く、 きれいな富士山の代償として、パラグライダ ーがカヌーに変更になりました。カヌー、ラ フティング、マウンテンバイク、クラフトの

4種類。私が付き添ったのはカ マー。初めてが、 戦するカヌパルで したが、扱いましたでいましたでいました。



たりぶら下がったりと、ス リルとスピード感あふれる 体験ができたようです。

そして、各クラスタ方に 河口湖に集結。入村式前に は、富士山を背景に記念写 真を撮りました。

民宿で美味しい夕食をい ただいた後、夜の集いを行いました。線香花 火燃え尽き時間耐久選手権、大声大会、声あ てゲームなど、運営委員が企画した内容で大

いに盛り上がりました。

昼食は、力うどん。結構ガッツリありました。食べ終えた後、雲ひとつない富士山を背景に学年写真を撮りました。3年生一人一人が楽しみながら自ら考え行動し、大きく成長できました。また、友とのつながり、社会と

のつながりを意 識し、未来へー 歩を踏み出す自 信を深めること のできた修学旅 行でした。



- 修学旅行をふり返って

班別学習では、上野動物園に行きました。たくさんの動物たちを見ることができてとても楽しかったです。クラスタイムでは、ボルダリングに挑戦しました。手がボロボロになったけど楽しかったです。BBQも肉がすごくおいしかったです。クラスみんな仲が良くて、いっしょに楽しむことができ、すごくおもしろい時間をつくることができました。

夜のつどいでは、みんなで協力し合い、楽しむ

樅山 龍 (3-3)

ことができました。学年みんなで笑ったり話したり、とても楽しかったです。

3日目の自然体験では、富士山がとてもきれいで印象的でした。マウンテンバイクを体験しましたが、最初は怖かったけど慣れるとすごく楽しかったです。山を走りまわり、途中で転びそうになったりしましたが、おもしろくて最高でした。

・班別学習 「虹の下水道管」を訪ねて 中川 結衣(3-5)

下水道管は普段、私たちの見えない場所で私たちの思っていた以上のはたらきをしてくれていると知りました。そして、有毒ガスが発生するかもしれない地下で大切な場所を守ってくれている人がいることを知りました。

また、キッチンで料理するとき、油や米のとぎ 汁をできるだけ流さないようにした方が良いことも 知りました。もし、下水道がなかったら、世界中が 汚染されてしまうかもしれないということ、下水道 がどれだけ大切で、水をどれだけ大切にしていかなければいけないかも知ることができました。

だから、これから私たちの当たり前を守ってくれている人たちへの感謝を忘れず、できる限り節約して、今ある地球をこれから先にずっとつないでいけるようにしていきたいと思いました。「虹の下水道管」に行って、日頃気づかなかったことを知ることができました。この場所を訪問してよかったと思いました。